

Ribuan Massa Pendukung Pulau Lembeh Padati Kampanye GM Win di Pampusungan

Abdul Halik Harun - BITUNG.UPDATES.CO.ID

Nov 19, 2024 - 11:15



GMWIN Kampanye Kecamatan Lebeh Utara dan Selatan di Boulevard Pampusungan

BITUNG- Ribuan warga Pulau Lembeh menghadiri Kampanye Kecamatan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung nomor urut 1, Geraldi Mantiri-Erwin Wurangian (GM-Win). di Pulau Lembeh di padati Massa Pendukung.

Kampanye yang digelar Sabtu (16/11/2024), di Boulevard Pampusungan,

Kecamatan Lembeh Selatan dihadiri kurang lebih 4000-an Massa pendukung. Ini sangat luar biasa.

"Lembeh luar biasa, ini di luar ekspektasi kami," kata Gerald Mantiri

"Sejauh ini kampanye tersebut menjadi kampanye terbesar GM-Win selama tahapan Pilkada 2024 berlangsung. Ini paling besar, di luar kampanye akbar yang akan dilaksanakan 22 November nanti," Tambah Erwin.

Duet politisi muda ini pun takjub dan terharu dengan antusiasme warga di Pulau Lembeh. Keduanya menganggap dukungan yang diberikan terbilang signifikan dan akan sangat membantu dalam pemenangan Pilkada 2024.

"Terus terang ini membuat kami berdua terharu. Sebab kami bisa merasakan sendiri warga Lembeh begitu tulus mendukung kami sejak awal. Dukungan yang diberikan sangat berarti, tapi di sisi lain kami baru bisa membalasnya dengan ucapan terima kasih. Bagi kami, ini sesuatu yang tidak seimbang," tukas keduanya.

Keduanya mengaku merasakan betul kebaikan warga di pulau itu terhadap mereka. Baik itu kampanye maupun kegiatan lain yang berhubungan dengan Pilkada, GM-Win merasa selalu diterima dengan baik oleh warga di sana.

Kami ingat betul saat pertama kali mulai turun ke sini. Kami harus door to door memperkenalkan diri karena belum banyak yang kenal. Pokoknya naik-turun rumah warga untuk berkenalan. Tapi dari situlah kami merasakan bagaimana ketulusan warga Lembeh. Sambutan yang diberikan begitu hangat, ramah dan penuh kekeluargaan.

Tak hanya sekedar dengan sambutan antusias dan penuh kekeluargaan, warga bahkan rela berkorban dan gotong royong ikut membantu menyukseskan kegiatan tersebut. Baik itu lokasi kampanye maupun menyiapkan perlengkapannya, sampai makananpun disiapkan," Ungkapnya

GM-Win menegaskan komitmennya untuk memperjuangkan aspirasi warga Pulau Lembeh. Menyangkut pemerataan layanan pendidikan dan kesehatan, serta bantuan terkait pengurusan status kepemilikan tanah.

GM-Win juga punya harapan khusus bagi warga di pulau Lembeh adalah munculnya tokoh dari Pulau Lembeh yang kedepan bisa menjadi pemimpin di Kota Bitung. Harapan ini mencuat karena GM-Win yakin kualitas sumber daya manusia di Pulau Lembeh tidak kalah saing.

"Semoga 10 sampai 20 tahun kedepan ada orang Lembeh yang jadi pemimpin Kota Bitung. Bukan sekedar mencalonkan diri, tapi juga bisa terpilih sebagai Walikota atau Wakil Walikota Bitung," tandas Gerald dan Erwin dalam orasi kampanye di Pulau Lembeh itu. (abd)